
1．持続化給付金は非課税とするよう国に申し入れること
2．第６波に備えたコロナ対策について
＊３回目のワクチン予約の電話回線を増やすこと
＊身近ないきいきプラザ等で支援窓口を設置すること
＊保育施設等で働く職員もＰＣＲ検査の対象にすること

3．公共施設のトイレに生理用品の設置を
4．保育園の定員削減に伴う課題解決を
＊港区保育室の保育士の職場確保を
＊区立保育園での就学前教育の充実のために職員確保を
＊私立保育園の特別助成の５年縛りをやめること
＊兄弟別園を解消すること

5．講演会などの案内に手話マークを活用すること
＊聴覚に障害のある方がより安心し
て参加できるように区が行う事業
案内に手話マークなどを掲載する
よう努めると答弁。

6．子どもの国民健康保険料保険料を無料にすること
7．学校のAEDの設置台数を増やすこと
8．区がレンタルしたAEDをコンビニに設置すること

1．職員のメンタルヘルス問題解決のため、職員増を
2．羽田の都心低空飛行ルートをやめ、海上ルートの利用を
3．災害時障害者支援バンダナの作成、支給を
4．これ以上、公衆電話を減らさないよう、国に要請を
5．区有施設のネット環境の充実を
6．子どものインフルエンザワクチン接種費用の全額助成と、
高校生まで拡充を

7．神宮外苑の市街地再開
発は、住民合意なしに
は進めないこと

8．高輪築堤の全面保存と
現地見学会の開催、
５・６街区の全面保存を

ワクチン接種が
始まります

第3回

代表質問 熊田ちづ子区議 一般質問 風見利男区議

港区新型コロナワクチン接種コールセンター
☎0120‐252‐237

みなとワクチン安心相談ダイヤル
☎0120‐607‐567

　第３回ワクチン接種の予約についての改善を求めました。
　コールセンターの回線数を50回線から100回線に増設。いき
いきプラザや各支所などでデジタル機器に不慣れな区民に対面
での支援を行うなど改善されます。

0歳 から 18歳 まで

港区の支給対象者は19,000人（想定）

子育て世帯への臨時特別給付金支給

支給対象者は児童手当受給世帯（中学生まで）と児童手当
支給要件と同等の高校生のいる世帯です。
クーポンには時間がかかることや事務経費が大幅に増える
ことが指摘されています。
国は自治体の実情に応じ現金給付も可能と説明しています。
共産党区議団は区として、10万円の現金給付を検討する
よう要望しました。
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日日日第４回 定例会レポート

困ったときは
すぐ相談を

弁護士と区議会議員が
ご相談に応じます

なにより いのち 憲法守ろう! ジェンダー平等

みなさんとご一緒に一緒にがんばります



その他の請願について

　12月１日の区民文教常任委員会での審
議の際、請願者の趣旨説明で初めて手話通
訳がついて行われました。皆さんはデフリ
ンピックをご存じでしょうか？聴覚障害者
のオリンピックで、2021年に行わ
れる予定のデフリンピックはコロ
ナの影響で2022年5月に延期され、
ブラジルのカシアス・ド・スルで開
催。その次が2025年になります。
東京都が決断すれば
実現できるものです。
港区議会として東京都
に要望書を提出しまし
た。

★産業振興センター　　
芝5-36-4　札ノ辻スクエア９F・１０F・１１F

長年区民に愛された「港区勤労福祉会館」と「商工会
館」に代わり、中小企業の支援、人材の育成など『未
来発展型の産業振興拠点』となる施設として開設。
利用には登録が必要です。
＊問い合わせは　03-3578-2558　港区産業振興課　

★区立芝浜小学校　　
芝浦1-16-31　地下１階、地上９階

普通教室24教室（2～4階）、特別教室・
多目的室（5階）
プール（6階）、体育館（７～８階）、屋
上校庭（９階）
＊芝浦小学校と芝浜小学校の通学区域→

東京開催を求める意見書に関する請願が

西町つなぐ児童遊園（高輪３丁目５
－５）が１２月２８日にオープンします。
遊具を置かず、広場を天然芝にして自由
に遊べる児童遊園です。
環状４号線の計画地にある高輪台遊

び場の代替えとして、設置したものです。
高輪台遊び場も引き続き使えます。

～来年度（2022年4月1日）開設します～

満場一致で　　されました！

『安全・安心の医療・介護・福祉を実現
し国民の命と健康を守るための請願』
保健福祉常任委員会で、共産党のみ採択を主
張。本会議で自民・公明・政策会議・都ファ
等により否決。

否決

『港区内での再生可能エネルギー電力への
切り替え促進を求める請願』
区民文教常任委員会で、満場一致で採択。本
会議でも採択。

採択

『庁有車への電気自動車（EV）導入を
求める請願』
区民文教常任委員会で、共産党・虚偽報道に
負けない会は採択を主張。自民・公明・政策
会議により継続。
★地球を守るためには時間がありません。今
すぐ行動に移さなければならない時に継続な
ど許せません。庁有車59台、ちぃバス38台、
すぐにでも非ガソリンタイプにかえるべきで
す。怒りの声をあげましょう！

継続

西町つなぐ児童遊園
12月２８日オープン 採択

トイレ個室への生理用品設置が広がる
子ども中高生プラザなど20施設
トイレへの生理用品の設置はジェンダー平

等の視点からの取り組みに大きく変わってき
ています。
窓口での配布にとどまらず、トイレットペ

ーパーと同じように、女性用トイレに設置す
るのが当たり前になってきています。共産党
区議団の提案もあり小・中学校には設置が実
現しました。
第４回定例区議会の代表質問でも取り上げ、

区施設トイレ
への区独自の
設置の検討と併せ、生理用品をトイレットペ
ーパーと同じように設置する活動を進めてい
るオイテル（OiTr）を活用することを提案し
ました。
区長は、「オイテルの活用については、今

後、検討する」と答えました。

　港区は2019年に『手話言語条例』が施
行され、共生社会に向け情報格差をなくす
必要があります。港区の通訳は26名。手
話を知ってもらい、通訳者を増やすきっか
けになればよいと考えています。

羽田空港の着陸枠は年間24万３千
便で、2021年着陸したのは11万

2990便です。都心上空を飛ぶ必要は
ありません。

第２回定例区議会に提出された「航路
下の住民・勤労者の意見を聞け」

との請願が採択されたことを受け、港
区として、在住、在勤、在学を問わ

ず、低空飛行への意見を募集していま
す。締切りは1月31日です。

11月21日号の「広報みなと」参照。
ハガキはいきいきプラザなどに置

いてあります。連絡いただければお届
けします。QRコードからも簡単に参

加できます。

意見を募集中港区が、都心低空飛行への
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